

昭島市環境連携交流事業を終えて

「昭島市環境交流事業」に参加し岩泉町へ訪問するのは今回で二回目となりました。

水のつながりから昭島市とゆかりのある岩泉の地で、多くの人たちに触れ合うことや豊かな自然に触れることなど、とても有意義な時間を過ごさせていただきました。

未来を育てる育樹祭では、下草刈りに参加させていただきました。炎天下の中の下草刈りは、とても厳しいものでしたが、岩泉の森を守るための活動の一端を担えたことを嬉しく思っております。昨年度より活動時間を長くしていただいたので、より充実した時間を過ごすことができました。

今後の昭島市と岩泉町の交流に向けて。現在、昭島市と岩泉町は今回の交流事業や、子供たちの交流、くじら祭りへの参加など盛んに交流が行われています。交流に参加された方は、岩泉町の素晴らしさをよく理解しています。そういった方々が、まだ岩泉町を知ら

ない市民の方に岩泉のことを周知し、知ってもらおうこと。また反対に昭島市を訪問した岩泉町の方に昭島のよさを周知してもらおうことも大切だと思います。

昭島・岩泉双方で互いの良さを知った住人が増えていくことで、より深い交流ができるのではないかと考えます。

私自身、今回見てきたことや感じたことを多くの人に伝えていきたいと思います。

結びに、今回の交流事業を企画・運営してくださった昭島市環境課の方々、また岩泉町で、素晴らしい体験をさせてくださった地元の方々にお礼を申し上げたいと思います。本当にありがとうございました。

(昭島市・岩泉町の教員同士の交流などがあるとよいかもしれません。互いに交流したことを次代を担う子供たちに伝えることができるのではないかと考えました。)